



中根七郎と中根文庫 —古座からはじまる郷土史研究—



12月3日
「古座高校・古座校舎百年の青春はまゆう館」(資料室)の開設と本校所蔵

「中根文庫」の文書館によるデジタルアーカイブ公開を記念し、同文庫等歴史資料の価値や活用をテーマにした講座を一般公開したところ、多くの方にご参加頂くことができました。

講座のテーマは

- 「中根七郎と中根文庫—古座からはじまる郷土史研究—」
 - 「学校に残る歴史資料の魅力と可能性」
 - 「現在に伝えられた『災害の記憶』を未来につなげる」
- と題して県立文書館職員の3名より行われ、県立文書館 宮下館長より挨拶を最後に、講座を終了しました。講座修了後は参加者の方に「古座高校・古座校舎 百年の青春はまゆう館」を見学いただきました。

イルミネーション点灯



昨年度に引き続き今年度も生徒会生徒がイルミネーション企画を実施しました。

2回目ということもあり、作業はとてもスムーズに進みました。点灯は平日の17:00~20:00に行っています。

1月の予定

1月7日 始業式

1月18日~21日 3年学年末考査

和大オンライン ぐるしお塾



12月22日

今年度も秋から行ってきたオンラインぐるしお塾も、いよいよ最終回となり、当日は学生の方が本校生徒に直接指導いただきました。

講座修了後は、学生の方を囲み大学生活・部活動・休日の過ごし方など様々な質問に答えてもらっていました。

普段大学生と直接接することの少ない本校生徒たちにとっては、勉強同様

演劇部 「桜の花の咲くころに」公演



12月19日

演劇部が和歌山県大会で最優秀賞に輝き、近畿大会に出場しました。文化祭での発表を観て、多くの方に観てほしいという思いがありました。コロナ禍ではありましたが公演が実現でき、鑑賞いただけたことに感謝します。

修学旅行の実施

今年度の修学旅行は延期はありませんでしたが、旅行先を九州方面から四国方面に変更、12月15日~17日の3日間バス移動による修学旅行を実施しました。



修学旅行の様子

1日目



淡路ハイウェイオアシス



うずしお観潮船



大塚国際美術館

2日目



祖谷かずら橋

四国水族館



3日目



金刀比羅宮参詣

うどん学校

